



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Bezirksausschuss 22
Herrn Sebastian Kriesel
Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486

81241 München

Gartenbau
Planung und Neubau - Bezirk
Südwest
Bau-G13

81660 München
Telefon: 089 233-60380
Telefax: 089 233-989 60380
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40
Zimmer: 5.239
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

17.03.2017

Aussichtspunkt mit Alpenpanorama im Landschaftspark Freiham

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 03305 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 22 Aubing-Lochhausen-Langwied
vom 15.02.2017 (ED 10.03.2017)

Sehr geehrter Herr Kriesel,

sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 22 hat in seiner Sitzung am 15.02.2017 einen Antrag zur Herstellung eines Hochpunktes innerhalb des Landschaftsparks Freiham zur Betrachtung des Alpenpanoramas gestellt. Der Antrag verfolgt das Ziel, trotz der Baumaßnahmen in Freiham und der geplanten Eingangssituation in Germering für die Bewohner der Umgebung die Möglichkeit eines Alpenblicks weiterhin zu gewährleisten.

Die Planung des Landschaftsparks Freiham befindet sich aktuell in der zweiten Stufe des Wettbewerbsverfahrens, bei dem auch Vertreter des Bezirksausschuss 22 vertreten sind. In der ersten Wettbewerbsstufe wurden 6 gleichwertige Preisträger prämiert, die sich für die zweite Stufe qualifiziert haben. Unter den 6 prämierten Arbeiten gibt es 4 Arbeiten, die explizit Aussichtspunkte, Höhenwege oder Aussichtswege anlegen oder in den bestehenden Lärmschutzwall integrieren. Der Blick vom Landschaftspark aus Richtung Süden zu den Alpen ist durch die unbebauten Ausgleichsflächen in Freiham Süd freigehalten. Da der

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn: alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof
Straßenbahn Linie 19
Haltestelle Ampfingstraße

Bus Linien 54, 55, 100, 145
152, 155, 187, 213, 9410
Haltestelle Ostbahnhof
Bus Linie 144
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat,
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40,
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Bezirksausschuss in der Wettbewerbsjury vertreten ist, besteht die Möglichkeit, das Thema in die Bewertung der einzelnen Planungskonzepte einzubringen bis hin zur Formulierung entsprechender Empfehlungen für die Weiterentwicklung und späteren Umsetzung des letzten Endes prämierten Siegerentwurfes.

Im übrigen wird der Lärmschutzwall gemäß Forderung der Autobahndirektion Südbayern in seiner bisherigen Höhe erhalten, so dass auch von der Wallkrone aus die Alpen bei geeignetem Wetter sichtbar sind. Die detaillierte Ausgestaltung eines Aussichtspunkts mit Schautafeln oder weiteren Informationsangeboten kann bei der Weiterbearbeitung des Siegerentwurfes in Abstimmung mit dem Bezirksausschuss 22 erfolgen.

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 03305 ist somit geschäftsordnungsmäßig behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.